
1 令和２年度事業報告について

2 令和３年度事業計画進捗状況について

3 学校図書館の支援について

4 その他（質疑応答・意見交換等）

・家禰淳一委員・志野好子委員・井上幸子委員

・川田和美委員・橋本幸子委員・川村由加里委員

・西村愛子委員・丸本佳則委員　計８名出席

・片岡篤美中央図書館長・神田和幸西部図書館長

・中野貴史北部図書館長・新谷智子中央図書館主査

・松本貴晴中央図書館主任・村田直史中央図書館主務

1 案件1　令和2年度の事業報告、案件2　令和3年度の事業進捗状況

令和2年度の事業報告、令和3年度の事業計画進捗状況、諸報告について事務局より報告。

・コロナ禍で様々な図書館行事を中止せざるを得ない中、交付金を活用した非接触型の

利用者サービス（電子書籍・郵送サービス・予約棚や自動貸出システム等）の導入を行った

奈良市の対応は素早かったという意見をいただいた。

・図書の郵送サービスが好評であり、さらに周知方法を検討願いたいとの意見をいただいた。

・図書館司書と小学校の生徒とのオンライン交流が子どもたちに図書館と本への興味を

与える絶好の機会になったとの意見をいただいた。

議事の内容

議　　　題

委　員

出　席　者

開 催 形 態 公開

決 定 事 項 井上幸子委員・川田和美委員を署名委員の指名した。

担 　当 　課 教育部　中央図書館

行政側
及び

事務局

令和３年度　第１回奈良市立図書館協議会について

開催場所 奈良市ならまちセンター　３階　会議室２

令和４年１月２０日（木）午後２時から午後３時１５分まで開催日時



2 案件3　学校図書館の支援について

　学校図書館支援の取り組みの１つである「図書室の集中整備」の実際の様子をＤＶＤ上映した。

・図書館司書が実施する学校支援する様子がよくわかり、ＤＶＤは非常に良かったとの

意見をいただいた。

・ 学校図書館の運営にあたっては、図書館側の支援だけではなく、学校側の主体的な

関わりが不可欠だとの意見をいただいた。

・公共図書館から学校への司書派遣体制について再検討してはどうかとの意見をいただいた。

3 案件4　その他（質疑応答・意見交換等）について

・図書館以外の社会教育施設や学校での本の受け取りができるかとの質問をいただいた。

今後、課題の有無やサービス提供が可能かどうか検討することを説明した。

【資料】 令和２年度事業報告書

【資料】 令和３年度事業計画の進捗状況

【その他】 学校図書館の支援について


